

Parlamento de Cuba recibió a diplomáticos de la UE y Canadá



En el intercambio se fortalecieron los vínculos interparlamentarios y las relaciones bilaterales. Foto tomada de @AsambleaCuba

La Habana, 12 feb (RHC) Diplomáticos de Europa y Canadá visitaron este miércoles la sede de la Asamblea Nacional del Poder Popular de Cuba (ANPP, Parlamento) y dialogaron con diputados, encabezados por el secretario del órgano legislativo, Homero Acosta.

Embajadores, jefes de misiones y otros representantes diplomáticos acreditados en la isla, conocieron aspectos del funcionamiento de la ANPP.

Acosta explicó la dinámica de aprobación de proyectos de leyes con participación de expertos y académicos y tras un amplio proceso de consulta con los sectores involucrados y la población.

“El encuentro supone un espacio de intercambio para fortalecer vínculos interparlamentarios y relaciones bilaterales con esa comunidad de naciones europeas y con el país norteamericano”, puntualizaron funcionarios de la Cancillería antillana.

A la convocatoria en el Capitolio Nacional (sede del Parlamento), asistieron también, presidentes de grupos parlamentarios de amistad, y representantes de grupos de trabajo del Legislativo. **(Fuente: Prensa Latina)**



Radio Habana Cuba